

北小の校長室から No.2

～「あいさつ」「そうじ」「べんきょう」「えがお」笑顔あふれる北っ子合い言葉～

通学路の見守りありがとうございます!

先週から、学校前のフェンスの掃除を始めました。フェンスを掃除していると、登校してくる子どもたちに「お掃除ありがとうございます!」と声をかけられます。また、通りかかった地域の方々からも「ご苦労様です」とお声かけいただきます。とても励みになります。これからも頑張りたいと思います。

フェンスの掃除を始めたのは、ただきれいにしようと思ったからだけではありません。フェンスの下の部分がさびびてボロボロになっていて、とても危ないと思ったからです。本格的に修理するには、もう少し時間がかかりそうなので、とりあえずの応急処置で、ガムテープ等で補修してあります。雨で一部剥がれているところもありますが、順次補修しますので、さわらないでくださいね。

フェンスを掃除していて、もう一つ気がついたことがあります。それは、北小の前を通る中学生のみなさんも、みな、あいさつをしてくれることです。中学生は私のことを知らないはずなのに、しっかりとあいさつをしてくれます。私のことを知らなくても、母校北小の先生であることは見てすぐにわかります。母校北小の前を通るときに、母校の先生にあいさつをする、それが自然にできる卒業生のみなさんもすごいなあと思いますし、「笑顔あふれる北っ子合い言葉」がしっかりと身につけていて、地域にもしっかりと伝統として根付いているんだなあ、大変嬉しく、大変誇らしく思いました。

そんな先輩方に負けない北っ子を育てていきたいと誓いを新たにいたしました。そして今日もフェンスの掃除をしています。

掃除をしながら、あいさつをしながら、子どもたちから元気をいただいています。

「おはようございます!」

「今日も一日元気にがんばりましょう!」

